www.fiasct.com

















Con la V Subida Hoyo de Mazo finalizó el certamen provincial de montaña

12/12/2024

Con esta cita que regresaba al calendario después de casi 30 años de su última edición ha concluido un campeonato que, además de La Palma, ha recorrido las islas de La Gomera, El Hierro y Tenerife. José Manuel González, a los mandos de un Porsche, amarró el título en la Categoría 1, mientras que las categorías 2 y 3 fueron a manos de Lauren García y Jonathan García, respectivamente.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi 2024, en su clasificación provincial, concluyó el pasado fin de semana en la Isla Bonita con la celebración de la quinta edición de la Subida Hoyo de Mazo, una prueba que regresaba al calendario cerca de 30 años después. Han sido una decena de pruebas que comenzaron en el mes de abril en la isla de La Palma y terminaron en diciembre en la propia Isla Bonita. Por el camino, La Gomera, El Hierro y Tenerife también fueron protagonistas en este certamen.

En Mazo, el principal foco estaba puesto en la categoría de turismos, o lo que es lo mismo, en la Categoría 1. Sergio Acosta y su SEAT León Supercopa llegaban como líderes provisionales, pero una salida en la manga de entrenamientos les dejaba sin opciones de continuar en carrera y, con ello defender sus opciones; eso sí pudieron hacerse con el primer puesto, en términos de campeonato, en la competida Clase 4. Acabaron como subcampeones con 172 puntos, mientras que José Manuel González fue segundo en la prueba y se alzó con el título -y el triunfo en la Clase 2- tras cosechar 207 puntos al volante de su Porsche 991.1 GT3. La tercera plaza final fue para Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo), que ausente en La Palma terminó a tres puntos del subcampeonato.

La Categoría 2 estaba resuelta desde la cita anterior, con el título de Lauren García y el subcampeonato de Sergio Febles. Lo mismo ocurría en la Categoría 3, donde el campeonato ya estaba en manos de Jonathan García. Por otro lado, Javier Rodríguez, vencedor en la Subida Hoyo de Mazo, pudo alcanzar la segunda plaza en detrimento de Guillermo Évora, finalmente tercero en este apartado.

En otras categorías, la animada Clase 1 fue a manos de Ángel Nicolás Mesa; Pedro Pérez, que terminó a las puertas del podio absoluto en este apartado provincial, fue campeón en la Clase 3; para Armando Díaz fue la Clase 5a; para Jonai Rodríguez lo propio en la Clase 5b y para Alexis Rodríguez la Clase 5c.

Por clubes, y con más de 40 clasificados en este apartado, la Escudería Daute Realejos se proclamó campeona con 1.264 puntos, por los 446 de la Escudería La Palma Isla Bonita y los 358 del CD Barliamotorsport.

Este campeonato provincial de montaña contó con las siguientes citas a lo largo de la temporada 2024: San Isidro, Guía de Isora, Hermigua, Los Loros, Puntallana, Palo Blanco, Barlovento, La Cumbre, Icod – La Guancha, Arona – La Escalona y Hoyo de Mazo.

Todas las clasificaciones se pueden consultar en la web oficial, www.fiasct.com.













